

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Giat Door To Door System di Ds. Lembursawah

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 14, 2024 - 08:31



Bhabinkamtibmas Ds. Lengkong Giat Door To Door System "DDS" di Ds. Lembursawah: Masyarakat Diajak Tingkatkan Kewaspadaan dan Jaga Kerukunan

SUKABUMI - Briпка Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Kecamatan Lengkong, melaksanakan Door To Door System (DDS) di Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi pada Sabtu, 13 Januari 2024, mulai pukul 19.30 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Lengkong

menyampaikan bahwa Briпка Miftahu Rohman telah melakukan serangkaian kegiatan DDS dengan warga masyarakat di Kp. Rawa Gede, Desa Lembursawah. Dalam giatnya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan melakukan dialog langsung dengan warga.

Briпка Miftahu Rohman menjelaskan, "Kami mengajak warga masyarakat untuk ikut andil dalam memelihara situasi kamtibmas di lingkungan. Selain itu, kami mengimbau agar tetap menjaga kerukunan warga, terutama menghadapi Pesta Demokrasi 2024, di mana perbedaan pilihan politik tidak boleh merusak keharmonisan di masyarakat."

Menyikapi musim penghujan yang tinggi, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus kepada warga. "Kami mengingatkan agar warga selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang rumahnya berada di bawah perbukitan. Curah hujan yang tinggi dapat meningkatkan risiko bencana alam, dan kewaspadaan merupakan kunci untuk mengurangi dampaknya," tambahnya.

Dalam dialognya, Briпка Miftahu Rohman juga mendorong warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat.

Kapolsek Lengkong, dalam kutipan yang disertakan, menegaskan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Beliau mengatakan, "Kami mengapresiasi inisiatif Briпка Miftahu Rohman yang aktif terlibat dalam DDS dengan masyarakat. Semoga kerjasama ini dapat meningkatkan kualitas keamanan dan kenyamanan hidup bersama di wilayah hukum Polsek Lengkong."